



Le projet IGNITION, « InGéNierie & InnovATION pour industriels, étudiants et chercheurs de l'Arc Jurassien » est soutenu dans le cadre de la coopération franco-suisse INTERREG.

IGNITION s'inscrit dans l'un des objectifs prioritaires de ce programme transfrontalier : rapprocher les structures en matière d'innovation et soutenir les projets innovants. Ses enjeux sont :

• Développer et renforcer le partenariat entre l'EPFL, FEMTO-ST, l'Université de Franche-Comté, l'ENSMM, le CNRS et l'UTBM.

• Ouvrir la collaboration au secteur de l'innovation et aux entreprises avec l'approche spécifique au format Collégium : associer les 3 pôles que sont l'enseignement, la recherche et l'innovation

Ce projet reçoit le support financier de l'Union européenne par le biais des fonds FEDER, la Confédération helvétique, l'Université de Franche-Comté, le CNRS, la Région de Bourgogne-Franche-Comté, le Canton de Vaud, le Canton de Neuchâtel, l'ENSMM et l'Ambassade de France.

